Séjour à Dénia

<u>Dénia</u> convient parfaitement à un club vélo, groupe ou particulier pédalant ou non pédalant souhaitant préparer la saison dans des conditions très agréable en début d'année. Le lieu à été spécialement choisi pour son intérêt sportif, région où l'on croise beaucoup de pro, dénivelle et qualité des routes avec peu de circulation. La ville de Dénia vie toute l'année et vous occupera pendant votre temps libre.

Les séjours sont de types :

En février : sportifs, pour ceux qui veulent bien préparer la saison.

Le reste de l'année : séjours entres amis : pour ceux qui cherchent en priorité la convivialité, les vacances en faisant du vélo et du tourisme

Dénia est une ville portuaire située sur la côte méditerranéenne de l'est de l'Espagne.

Au sommet d'une colline dominant la marina, les ruines du château de Dénia abritent le musée archéologique, qui présente notamment des artefacts romains découverts non loin. Le musée du Jouet retrace le passé de la ville, spécialisée dans la fabrication de jouets. Dans une maison du XIXe siècle, le musée ethnologique propose des expositions sur la vie

À proximité se trouvent l'église baroque de l'Assomption et les arcades de l'hôtel de ville.



<u>L'hébergement</u>: Vous serez logés à l'hôtel Port Dénia, hôtel de vacances qui dispose des installations parfaites pour tous les âges. Piscine chauffée vitrée avec vue extérieure et une salle de sport pour prendre soin du corps.

L'Hôtel Port Dénia est à seulement 200m de la Playa de la Marineta.

Chambre standard 3 *** (normes locales) avec balcon.

Buffet libre copieux et de bonne qualité, grill séparé, eau et vin compris, alimentation spécifique liée à l'effort cycliste.





<u>Vélo sur route</u>: La région étant de moyenne montagne, elle nous offre la possibilité de parcours avec dénivelé plus ou moins important, idéal pour préparer la saison.

Plusieurs parcours entre 50 et120 km sont proposés afin de rouler à votre rythme.

Plusieurs magasins de vélo sont à proximité pour vos réparations ou achats ou location.

L'hôtel dispose d'un local à vélo avec une prise électrique. Les vélos seront rangés afin de ne pas les avoirs dans les chambres.

<u>VTT</u>: Nombreuses possibilités de circuits VTT au départ de l'hôtel ou avec approche en voiture.

<u>Marche à pied</u>: La région est propice à la marche à pied. De nombreux monastères isolés et abandonnés ne sont accessibles qu'à pied ou en VTT.

Non sportifs: L'hôtel dispose de toute la structure nécessaire pour vous faire passer une belle semaine. La ville de Dénia est riche et propice au tourisme et vous ne manquerez pas d'activités ou de lieux à découvrir.

<u>Santé</u>: Ne pas oublier de se munir de la **carte Européenne d'assurance maladie** de la sécurité sociale (E 111) car en cas de maladie, petits bobos ou accident cela vous permettra de ne pas payer les frais médicaux. Centre de santé à 300m de l'hôtel